

GEHEIMNISSE DER
WIEGE



Die Wiege erzählte uns von ihrem Schaukeln, dem Wiegen... als eine universelle Bewegung, die sich in allen Kulturen und in allen Völkern in einer instinktiven Form ergibt und uns auf die Bewegung der Reise hinweist, und die uns in irgendeiner Weise dazu bringt, von unseren ersten Augenblicken auf der Erde mit den Bewegungen des Universums und seinen Gravitationswellen zu replizieren. Es ist das Schaukeln der Wiege, das uns daran erinnert, dass wir von einem anderen Ort kommen, auch wenn wir hierhergekommen sind..., aus einem unendlichen Universum, das uns wiegt, das uns schaukelt... wie es die Wiege mit ihrem Wiegen macht.

Sich in den Geheimnissen der Wiege efinden bedeutet, dass unsere ersten Lebensjahre beladen sind mit weiblicher Energie. Und dort können wir die Qualitäten erretten, nach der es unsere Menschheit so sehr dürstet.

Sich in den Geheimnissen der Wiege efinden bedeutet, die Qualitäten zu enthüllen, mit denen wir gekommen sind. Jene, die als Wesen des Kosmos Teil unserer Natur sind. Den Schleier zu lüften, der diese verdeckt hielt und zu entdecken, dass wir sie in unserem alltäglichen Leben durchführbar machen können.

Sich in den Geheimnissen der Wiege einzufinden bedeutet die große Lüge zu verstehen, auf der wir als Spezies basieren.

Sich in den Geheimnissen der Wiege einzufinden, bedeutet zu den vielzähligen Ressourcen und Beiträgen in Weiblich zu erwachen, angesichts der Notwendigkeiten unserer Spezies.



In ihrem Schaukeln säuselte uns die Wiege zu, dass wir ewig Kinder sind; dass es eine Lüge war, was man uns so oft gesagt hatte, dass wir alle ein Kind in uns tragen. Entschuldigen Sie, aber nur die Schwangeren tragen ein Kind in sich. Dessen ungeachtet bleiben alle Menschen weiter Kinder... ewig. Und als Kind ist unsere emotionale Welt

weiterhin der Kern unserer Existenz, auch wenn wir ihn mit Argumenten, mit Vernunft, mit Logik und mit Verstehen verzieren. Und wenn wir Kinder sind, welche sind die Qualitäten des Kindes, die wir wiederherstellen müssen? Die Wiege erzählte uns von der Neugier, von der Überraschung, von der Freude, vom Spiel, von der Illusion und der Unschuld...

Ach, Unschuld! Diese schöne Dame, die, wie wir denken, aus unserem Leben verbannt wurde. Wie getäuscht waren wir zu denken, dass die Unschuld verloren ginge! Sie geht niemals, man verliert sie nie. Wir sind alle unschuldig. Die Unschuld... wird einfach kontaminiert. Sie ist vielleicht dem Wasser am nächsten, das niemals verloren geht, aber wir kontaminieren es nach und nach.

In seiner Warmherzigkeit enthüllte sie weiterhin Geheimnisse und sie ließ uns entdecken, dass wir nicht nur Kinder sind, sondern dass wir adoptierte Kinder sind. Alle! Reisende Seelen, die zu diesem Aufenthalt des Lebens durch den ‚Vater‘ und die ‚Mutter‘ kommen, Vermittler, die uns unsere Entwicklung vereinfachen. Weil wir Kinder... von etwas ‚anderem‘ sind. Wenn wir also annehmen, dass wir adoptiert sind, befreit uns das vom Gefühl der Verwaisung, es befreit uns von den possessiven Mutter-Kind-Verbindungen, die Müttern und Kindern so viel Schaden zugefügt haben; es befreit uns von der Last der Abstammung... der menschlichen Abstammung; es befreit uns von der Konditionierung des Erbes. Zu entdecken, dass man adoptiert ist bedeutet anzunehmen, dass sich unser wahrhaftes Erbe... in der Unsterblichkeit befindet.



Als Adoptierte nimmt uns die Wiege auf, schaukelt und wiegt uns... wie ein Boot. Ein Boot, das uns auf die Reise, die Bewegung hinweist. Tatsächlich taucht innerhalb der Symbolik der Wiege die offensichtliche Form des Elements der Reise auf. Und das war das nächste Geheimnis, das uns die Wiege enthüllte, nämlich dass wir Reisende sind und dass das hier nur ein Übergangsaufenthalt ist; der Aufenthalt des Lebens... Reisende des Universums, Träger einer Botschaft, die wir übermitteln müssen; eine Botschaft, die seit Ewigkeiten wartet... Wie können wir bewirken, dass sich unsere Botschaft offenbart und wir treue Sender von ihr sind? Es war die Wiege, die uns die Gelegenheit gab, Zutritt zu anderen Bewusstseinszuständen zu bekommen und zum Bewusstsein des Unwissenden zu reisen, zum Bewusstsein der Ausdauer, zum Bewusstsein der wohlgefälligen Akzeptanz und zum Bewusstsein des Transits. Sie geben uns die notwendigen Elemente, um die Botschaft von dem wiederherzustellen, was wir sind... die Legende, wie SIE uns gedacht haben, dass wir sein sollten.

Weil SIE uns paradiesisch dachten... und als Ergebene eines ewigen Aktes der Liebe. In einem Raum ohne Zeit. Wer erfand die lineale Zeit und stellte das Alter auf, um uns zu manipulieren? Wer bestand hartnäckig darauf, uns eins ums andere Mal bis zur Erschöpfung zu sagen, was wir in jedem Moment unseres Lebens tun können oder nicht tun können? Dort war es, als man uns die Zeit aufzwang, dass die Obligation auftauchte und dass wir zu Sklaven dieser Obligation wurden und unsere Zuneigungen immer beiseiteließen. Aber wir sind ergebene Wesen... und das ist das Geheimnis der Wiege, das SIE uns zuflüsterten: Die Ergebenheit geht vor dem Zwang. Weil die Sklaven gezwungen werden, die Sklaven einer linealen Zeit, die Anfang und Ende hat, die unversöhnliche Etappen hat, die eine mit der anderen.

Mehr noch als paradiesische Wesen... leben wir in einer zirkulären Zeit, die sich selbst erhält und in jeder einzelnen unserer Etappen erhalten sich all die anderen. In dem Mädchen wohnt die Alte, in der Alten wohnt die Erwachsene und alle leben in einem Augenblick zusammen..., was unser Leben ist. Ein Augenblick...

Ein Augenblick des Paradieses. Paradiesische Wesen, die im Augenblick leben... in einem Paradies. Dort kommt unsere kulminierendes Geheimnis der Wiege: SIE haben uns nicht aus dem Paradies geworfen! Wir befinden uns noch in ihm. Der Ort, an den wir gekommen sind, ist ein Paradies. Abgesehen davon, so sehr darauf zu beharren, dass SIE uns aus dem Paradies geworfen haben, haben wir aus dem Paradies einen ungastlichen und unbewohnbaren Ort gemacht. Aber noch befinden wir uns im irdischen Paradies, mit Wegen, hin zu anderen Paradiesen zu reisen. Und dafür rechnen wir mit der unglaublichsten und wunderbarsten Energie: Unserer Spirituellen Sensiblen Energie. Einer Energie, die nur auf das Spontane erwidert. Deswegen, in dem Maße wie wir uns in der Spontaneität üben, wird unser Spiritueller Sensibler Odem fließend, befreiend und transzendent. Ihn konditionieren zu wollen, ihn regulieren, festlegen oder ihn domestizieren zu wollen bewirkt, dass er nicht fließt und dass wir in dem Bewusstsein der Schuld fort dauern, ausgestoßen worden zu sein.

Geheimnisse der Wiege, die uns dazu gebracht haben, Persönlichkeiten, Geschichten, Erzählungen, Illusionen, Phantasien Szene für Szene zu durchreisen..., aus der Hand einer Schreiberin, die nach und nach ein Theaterstück konstruierte: Geheimnisse der Wiege. Aus ihrer Feder tauchten die Situationen, die Bilder, die Lieder, die Drehbücher und die Emotionen auf.

Fünf magische Tage, die uns geholfen haben weiterhin daran zu glauben, dass die Kunst... der beste Weg ist, nicht nur, um zu übermitteln, sondern um die Realität des Unsichtbaren und des anscheinend Unmöglichen zu fühlen. Fünf Tage, die uns Geheimnisse enthüllt haben, die unbedingt notwendig sind, um die Weiblichkeit wieder herzustellen in allen Männern und Frauen. Weil wir alle... in der Wiege gelegen haben.

Zweifellos eine Einladung, der man folgen sollte, wenn man in weiblich sucht.